



## BOLETÍN DE PRENSA

Ambato, 3 de octubre de 2023

### **Diana Caiza: “Cuidamos los intereses de la ciudadanía y le decimos no a los contratos viciados”**

Este martes 03 de octubre de 2023, la alcaldesa Diana Caiza, presidió la Sesión de Concejo desarrollada en presencia de los trece concejales que conforman el cuerpo colegiado del cantón.

Durante la sesión, la primera autoridad del cantón solicitó la inserción de un punto del orden del día para la intervención del Ing. Byron Pinto, gerente de EMAPA, quien realizó una explicación exhaustiva sobre el Plan de contingencia para el abastecimiento de agua potable en la zona norte.

El gerente explicó que, debido a la falla eléctrica suscitada en la punta terminal interna en la cámara de transformación de Bombeo de Agua Potable Quillán 2, el sábado 23 de septiembre provocó la suspensión del servicio de agua potable en los sectores de Augusto N. Martínez, Atahualpa, Unamuncho, Cunchibamba, Pisque Macasto, Parque Industrial Ambato, Valle Hermoso I y II, San José.

Ante estos hechos, la EMAPA activó la Mesa Técnica 1 del COE Institucional para aplicar el Plan de Contingencia y brindar el servicio de agua potable mediante otros mecanismos como ha sido el apoyo de tanqueros de agua desde la prefectura de Cotopaxi, Bomberos, Esforse, Municipalidad de Ambato y tanqueros contratados por la EMAPA.

Además, informó que desde el lunes 27 de septiembre se ha reactivado el servicio de agua potable paulatinamente y mientras se llegaba a todos los sectores afectados, los tanqueros continuaron abasteciendo de agua a toda la zona norte.

“Desde el primer momento tomamos acciones y agradezco a las instituciones que se solidarizaron con nosotros para solventar el abastecimiento de líquido vital, como autoridades debemos trabajar unidos para velar por el bienestar de nuestra gente, criticar menos y apoyar más”, expresó la Ing. Diana Caiza.

El proyecto de Quillán Alemania es un contrato viciado, es importante que el Concejo Municipal y la ciudadanía conozca todas las acciones que hemos realizado, este proyecto será enviado a la Contraloría y Fiscalía, esta administración trabaja por transparentar toda la gestión, agregó la primera autoridad del cantón.



También anunció que, durante la agenda que cumplió en México la alcaldesa presentó proyectos emblemáticos como: Proyecto de agua potable ríos orientales de la ciudad de Ambato, para abastecer de líquido vital a toda la zona norte, el Parque Agroindustrial, que impulsará el desarrollo económico urbano y rural del cantón a través del procesamiento y comercialización de alimentos y, el Parque Ecológico del Río Ambato, un atractivo turístico natural en medio de la ciudad.

Como parte del debate, también se habló sobre el Plan de Contingencia ante la época lluviosa, frente a aquello, desde la Unidad de Gestión de Riesgos, se realizó un diagnóstico sobre los sectores que podrían verse afectados, a través de un trabajo conjunto con las direcciones como: Obras Públicas, Gestión Ambiental, Agencia de Orden y Control Ciudadano, entre otras.

Adicional, informó que se activó la Mesa Técnica 3, y que desde la anterior semana se realiza la limpieza de quebradas para estar prevenidos ante la época lluviosa, y se capacitará a cada uno de los sectores para generar una cultura de prevención.

En la parte final, la alcaldesa agradeció la presencia de los concejales, el equipo de directores departamentales y ciudadanía en general durante la Sesión de Concejo.

**#LaNuevaHistoria**